
３月度 小学校部会報告

平成１７年４月６日

部会長 愛原啓介

副部会長 橋場 昇

副部会長 西田政光

副部会長 野田明宏

副部会長 坂田幸夫

１．会議場及び参加者

実施日時：平成１７年３月３０日（水）１９：００～２１：００

場 所：牧野 ウッドビレッジ

出席者 ：枚方教祖 柿ノ木先生 小池先生

枚方市教祖 堤先生 ２Ｂ 西田 ４Ｂ伊加賀 愛原 ５Ｂ春日 坂田

２．１月２９日 懇談会反省会

①良かった点

・テーマを均等、３つにして、いろんな話ができたのがよかった。

・１５名程度の小さなグループで積極的に話あうことができた。

②気になった点

最後の司会者の発表が長かった。司会者の報告はなしにして、司会者

個人の感想を発表するか、後日報告書の形で配布し、話し合いの時間を

多くとるほうがよいと思う。



③来年度にむけて

来年度は新小学校部会が実施することになるが、両組合合同でとなれば、

双方のスケジュール調整と会場おさえが問題になってくる。

小学校部会新旧引継ぎの前に、両組合のスケジュールを調整し、都合の

よい日を探して会場仮押さえまでは先行して行っておきたい。

④報告書について

アンケートは除き、ホームページではりつけてもよいか、実行委員会で検討

願います。新ＰＴＡ役員の参考資料にもなるし、一般の会員さんにもお知らせ

することはよいことと思います。

⑤警備員配置の要望書の扱い

現在、教職員組合、校長会で警備員配置の要望書を市の教育委員会に提出

している。市Ｐ協小学校部会として要望書を出すのではなく、市Ｐ協として

小学校に配備は決まっているが、幼稚園と中学校に配備して欲しいと要望す

るほうが利にかなっている。これも実行委員会でご検討願います。

以 上


